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委員長所感・反省

　名古屋而立会の主催で開催された

９月合同研修例会は、㈱パラドックス

の虎上様を講師としてお迎えし、企

業ならではの「志」をどこまで意義

深くできるか、採用に特化したブラ

ンディングの手法等をご教授してい

ただきました。

　懇親会では㈱パラドックスの社員

の方、名古屋而立会の方々と講演の

話や情報交換などで盛り上がり、親

睦を深める事ができたと思います。

今回、名古屋而立会の例会や活動が

どのように行われているかを見られ

たことも勉強になりました。

　ご出席いただいた皆様や委員会メ

ンバーの協力をもって無事例会を終

えることができました。改めて皆様

に感謝致します。ありがとうござい

ました。

（委員長　杉江　正剛）

　いい人材がいい会社をつくることはわかっているが、そこ
に手が回らない。またどうしたらいい人材を集められる、集
まるのかわからない。と悩まれる企業様が多いのではないで
しょうか？
　そこで、９月例会では株式会社パラドックスの虎上亮平氏

（または久保氏）を講師に迎え、腰を据えて取り組むことで確
実に効果が見込め、莫大な採用コストをかけずに自社とマッ
チ度が高い魅力的な人材が自然に集まる組織を構築できる、
採用に特化したブランディングの手法、発信方法をご教授い
ただきます。
　本例会により、自社の魅力的なブランドイメージを確立す
ることで、人が集まり永続的に活性し続ける組織実現の契機
となれば幸いです。

令和元年 9月 18 日（水）　18：30

ウインクあいち 11階会場 1104

４５名
（翠陽クラブ 18 名　而立会 25 名＋オブザーバー 2名）

◈参加者

9 月合同研修例会報告

◈日　時

◈主　旨

企業活性化計画　～人が集まる組織の作り方～◈テーマ

◈場　所
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株式会社パラドックス
虎上　亮平 氏

◈講　師
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合同研修例会　タイムスケジュール
18：00　ウインクあいち1F
　　　　　エントランスホール集合
18：10　受付開始
18：30　例会開始
18：45　講師紹介
18：55　講演

20：30　講演終了、質疑応答
20：40　挨拶、二次会案内等
20：45　例会終了
21：00　懇親会

9
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９月合同研修例会感想

　先日行われました名古屋而立会と
の合同研修例会に参加しました。株
式会社パラドックスの虎上亮平氏を
講師に迎え、自社ブランドの明確化
とそれによる採用活動へのメリット

をお話しいただきました。
　個人的には自分の考えがまとまらず、質疑応答で質問
できなかったのが悔やまれましたが、その後の懇親会で
いろいろとお聞きする事が出来ました。昔からその重要
性が叫ばれている企業理念ですが、どの業界もどの会社
も明確に自社の強みを掴むことに、生みの苦しみを味わ
っているそうです。
　「ＷＨＹから始めよ」真摯に自社を見つめ直してみよ
うと思いました。

ぎふ印刷翠陽クラブ

奥　田　知　一

例 会 及 び 懇 親 会
P h o t o  G a l l e r y

例会前の集合風景

９月合同研修例会に参加して

【講師】株式会社パラドックス
　　　　　虎 上 　 亮 平  様

乾杯の発声をする白木会長

例会資料

懇親会風景

【懇親会 会場】
純系名古屋コーチン樞（くるる）名駅店

親睦ゴルフ

　９月 29 日（日）岐阜国際カン
トリー倶楽部で親睦ゴルフが開催
され、12 名が参加しました。

順　位 氏　　　名 OUT IN TOTAL HDCP NET

優　勝 田中　猛文 44 49 93 19.20 73.80

準優勝 奥田　知一 48 46 94 18.00 76.00

３　位 白木雄一郎 48 45 93 16.80 76.20

親睦ゴルフ順位

　ぎふ印刷翠陽クラブの皆さま、ご

参加頂きありがとうございました。

　７月・９月と２度の例会で、両団体

の親密度がより深まることを感じ、ま

た会員の視野が、会外に広がる良い機会を得られました。

　講師の選定においては、弊会でお招きし難い方のご講

演を聴くことが出来、また運営面でも参考となる事が多

く、今後に影響が残る良い交流となりました。

　言い出しっぺの片棒として合同例会が、次年度以降も

繋がり深まることを願っています。

野　田　哲　也会長

名古屋而立会

９月合同研修例会感想


